



# 駒場の丘

【教育目標】  
自ら学び 新しい時代を拓き  
心豊かにたくましく生きる児童の育成

- ・心かよいあう子
- ・まなび合う子
- ・きたえ合う子

第9号 R5.12.22(金)  
文責：伊東

## 明日から 冬休み！～23日間 元気に過ごしましょう～

12月14日(木)には、授業参観においでいただきありがとうございました。

さて、本日2学期の終業式を行い、いよいよ明日から23日間の冬休みとなります。2学期後半にはインフルエンザの流行で、11月に2学級の閉鎖措置、そして現在でも罹患している児童がおります。冬休み中も引き続き、ご家庭での健康観察や感染予防対策などの健康管理をお願いします。また、冬休みには、家族の一員として家庭での仕事や手伝いに取り組んだり、長期休業中だからこそできる様々な体験をしたりして充実した日々を過ごし、1月15日(月)の3学期始業式には、全員の元気な顔が見られることを楽しみにしています。

3学期も、進級・進学にむけて、子ども達一人一人の力を伸ばしていくよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。今後も、ご支援、ご協力をお願いいたします。

### 2学期終業式での代表による作文発表から(一部抜粋)

1年

わたしが、二がっきにがんばったことは三つあります。一つめはべんきょうです。にがてなひきさんのがくしゅうをなんどもがんばりました。二つめはマラソンです。つかれてもさいごまではしることができて、うれしかったです。三つめはようちえんさん、ほいくえんさんとのなかよくなるかいです。学校がたのしいとおもってもらえるように、おりがみのプレゼントをつくったり、セリフのれんしゅうをがんばったりしました。

3年

わたしが、二学期でがんばったことは、てつぼうのさか上がりです。わたしは、もともとてつぼうがにがてで、前回りもできませんでした。でも、体育で前回りが出来るようになり、次は、さか上がりが出来ようになりたいと思いました。ちょうせんしてみました。うまく足が上がり、回れません。なかよしの女の子が、わたしに「足を高く上げればできるよ」とアドバイスをしてくれました。すると、あつというまに足は高く上がり、「くるん」と回れるようになりました。そして、しばらくすると、中てつぼう、大てつぼうと、どんどん高いてつぼうでさか上がりが出来ようになりました。

### PTA 教育講演会

12月14日(木)には、授業参観の後に、PTA 教育講演会が行われました。一関市教育委員会のICT指導員を講師に、「便利だけど本当は怖いインターネット」という演題でご講演をいただきました。参加者ご自身のスマホを使って占いサービスを体験し、安易な利用が情報漏洩につながることを実感するなど、インターネットの危険性を改めて考えさせられました。先生からは、まとめとして、「保護者の見守りの下で利用させる」「利用ルールを子供に決めさせる」「機器を貸し与えている(料金は親が払っている)」というお話もいただきました。市内全小学校の統一ルールとして、「居間8ルール」(午後8時を過ぎたら、スマホ、ゲーム機器等は居間に置くななどして使用しない)があります。冬休み中も、子どもが好きなだけ使用することのないように、親子で再度、約束、ルールを確認するようお願いいたします。

## ゲストティーチャーによる学習スナップ写真

2学期も、校外学習や専門家の方を講師にお招きして、様々な学習を行いました。その一部を、以下に写真とともに紹介します。お忙しい中、対応してくださった関係機関や講師の皆様には、心より感謝いたします。



10/12 ひまわりの種とり（1年）



9/15 まちたんけん（2年）



11/24 豆腐作り体験（3年）



10/6 環境学習（4年）



11/20 ミシン学習（5年）



10/13 地域学習（6年）



9/21 フットサル教室（あおぞら）



9/7 救急救命講習会（6年）



9/5 秋の交通安全教室（1・2年）

## おめでとう

マイヤ書道展に、本校から29名の児童が出品し、全員に賞状が届きました。おめでとうございます。以下に、金賞までの受賞者を紹介します。

【マイヤ特別賞】5年

【特選】5年

【金賞】1年

1年

3年

4年

4年

5年

5年

6年

6年

6年

6年